

Schul-Kino-Tage der Georg Kraus Stiftung 03.11.2025 - 21.11.2025

Eintritt frei!

Die Georg Kraus Stiftung
lädt alle 7. und 8. Schul-
klassen der Stadt Hagen
zu einer kostenlosen
Kinovorstellung ein.
Gezeigt wird der Film
"Nicht ohne uns", der
Kindern in dieser Welt
eine Stimme gibt.



Georg Kraus Stiftung
Gemeinnützige Stiftung für
Entwicklungszusammenarbeit

15 Länder, 16 Kinder, 5 Kontinente, 1 Stimme – so unterschiedlich ihr Lebensumfeld, so unterschiedlich ihre Persönlichkeiten auch sind, so sehr ähneln sich ihre Ängste, Hoffnungen und Träume und die eindrückliche Mahnung unsere (Um-)Welt zu erhalten. Egal ob privilegiert aufwachsend in der westlichen Wohlstandsgesellschaft oder in den armen Regionen Afrikas oder Asiens und unmittelbar konfrontiert mit Kinderarbeit, Prostitution, Krieg und Gewalt, haben alle diese Kinder die universelle Sehnsucht nach Sicherheit und Frieden, Glück, Freundschaft und Liebe. Sie machen sich Sorgen um die Natur und die damit verbundene Zerstörung ihres direkten und indirekten Lebensraums. Ein Film über die Zukunft des Planeten, die unsere Kinder einmal mit gestalten werden – ein Appell an uns alle: NICHT OHNE UNS!

Der Film eignet sich u. a. für die Fächer Deutsch, Geschichte, Sozialkunde, Gesellschaftskunde, Erdkunde/Geografie, Philosophie, Religion, Ethik sowie für fächerübergreifende Projekte, Schulprojekte und AGs.

Regie: Sigrid Klausman
Produzenten: Walter Sittler, Gerhard Schmidt

Veranstaltungsort: Kino Babylon in der
Pelmkeschule Hagen

Informationen zur Anmeldung und pädagogisches
Begleitmaterial unter www.georg-kraus-stiftung.de

Georg Kraus Stiftung
Frankstraße 1
58135 Hagen
Email: mail@gkstiftung.de
Tel.: 0 23 31 / 48 91 350